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～しでかし納め～今月のしでかし

月 日に荻窪タウンセブン 会議室にて「 の感謝！完写！の大忘年会」が行われま12 5 8F SKi

した。１年経つのが早いと美香ちゃん。年を取ると１年が早いとの声に、この３人当たりが

。 。と梢ちゃんが言うと一歩下がる伶奈ちゃん( ) メンバー紹介は一番の失敗を紹介しながら^^

真冬ちゃんは私服が伶奈ちゃんとよく被るそうで、センスを反省しているらしい。梢ちゃん

は自転車で二人乗りをして、同じ日に３回も注意されたことがあるそうだ。りりかちゃんは

中間テストで全教科 点以上取れなかったそうで、後悔しているとか。期末で挽回したい70

ようだ。美香ちゃんは一回り年齢が開いている祐奈ちゃんが に入ってきて、ショックSKi

を受けたようだ 「おめでとう～」の声が掛かります( )。梓ちゃんは前髪を自分で切った。 ^^

、 。 。ところ 同じ高さになってしまったそうだ 千歌ちゃんは財布を盗まれたことがあるらしい

祐奈ちゃんは隠れんぼをしていて、逃げる時に階段を飛び降りて骨折してしまったそうだ。

唯ちゃんはコンサートの『エメラルドの伝説』で、梢ちゃんと激突してしまい転びそうにな

ったことがあるらしい。妃奈子ちゃんはもうすぐテストで、毎日勉強していれば良かったと

後悔しているようだ。伶奈ちゃんは電車で椅子に座った瞬間に 「回送です」とアナウンス、

。 「 」 。が流れたらしい 電車を降りた後に 時にはこんな事もあるよ～ とつぶやいていたそうだ

伶奈ちゃんの音頭で「無事に今年も来れました」と乾杯を。ビンゴで引いた班にメンバーが

散って行き、忘年会が始まりました。今年もお弁当方式で、席を立たずにお話に専念出来る

。 、 。様になっていました 真冬ちゃんはお弁当が苦手らしいが 今回の様なお弁当は好きらしい

本と材料があれば料理は誰でも最近料理をやろうと思って、お手伝いをしているようだ 「。

」と真冬ちゃん。でもお母さんの味が好きなんでとのこと。真冬ちゃんの味はどんな出来る

味なのかな( )。今年を振り返っての点数は 点だそうだ。唯ちゃんは 点。そこそこ^^; 79.9 82

良い年だったそうだ。でも電車で「この人痴漢です！」と、間違えられて手を捕まれた事が

あるらしい。女の子と言ってもなかなか信じて貰えなかったそうだ。美香ちゃんは 点。75

まだ１ヶ月残っているからとの事。新年の抱負で言っていた料理の方はちょこちょこと頑張

。 。 、っているらしい 包丁さばきもだいぶ板に付いてきたそうだ でも料理している時はいつも

弟が心配そうに見ているらしい。とは言っても、ケガの心配ではなく味の心配とか( )。^^;

ちなみに優柔不断な美香ちゃんですが、料理は大胆のようで、調味料も豪快に混ぜているよ

うだ。やっぱり心配かなぁ(ぼそ)。妃奈子ちゃんは 点。単語帳を作って勉強を頑張って85

いるらしい。学校が楽しくて青春しているようだ。りりかちゃんはオーストラリアに行った

修学旅行の想い出で盛り上がります。ジェットコースターが苦手なりりかちゃんですが、や

はり飛行機も苦手で隣の人にしがみついていたらしい。今年を振り返って 点と控えめで50

す。梓ちゃんは 点。微妙が好きらしい。腕に付けていたミサンガは、いつの間にか無く63

なってしまっていたようだ。今は新しく足につけているそうだ。どんな願いを託しているの

。 。かな？ 千歌ちゃんは 点 新年に言っていた部屋の片付けはまだ終わっていないようだ70

Ｐ会報で美香ちゃんの部屋を訪問して、奇麗だったと千歌ちゃん。お返しで千歌ちゃんの部

、 。屋を訪問する企画をお客さんが提案したら すぐ帰って片づけないといけないらしい( )^^;
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梢ちゃんは 点。楽しい１年を遅れたようだ。二十歳になってお酒を飲む機会も増えたよ98

うだ 「飲むと普段おとなしい私がペラペラと…」と発言して突っ込まれます。眠くなって。

も隠すのが上手いらしい。祐奈ちゃんは 点。最近は通信が出来るたまごっちにハマって90

いるらしい。学校では昼休みに大縄や一輪車で遊んでいるようだ。レッスンでは美香ちゃん

が優しく教えてくれるそう。でも、時には恐い時もあるらしい。伶奈ちゃんは 点。充実300

。 。 。していたそうだ 掃除も洗濯もゴミ出しもしているそう でもダメ出しが一番得意とか(笑)

この日のためにと伶奈ちゃんが選んでおいた洋服は、母のダメ出しを貰ったらしい。その代

わりに、一晩掛けて作ってくれたそうだ。いつもありがとうございます。時折かれんちゃん

。 。が乱入してきてメンバーの笑顔を誘います 盛んに連れて帰りたいと言う伶奈ちゃんでした

、 。「 」続いて の駄洒落コーナーということで 妃奈子ちゃんと唯ちゃんが大活躍 どんよりSKi

を使って単文を 『う 蕎麦が好きだ』… 「しんみり」を使って単文を 『スーパー。 。 。どんより

で ンが出来るらしい』… 『苦笑された、ちっ 』…。このコンビはもう２度新ミリ くしょ～。

と見られないようだ( )。その間に準備完了でビンゴ大会に^^;

移ります。景品は先着 名がツーショットポラ、次の 名10 10

が事前に撮ったグループポラの進呈、次の 名が生写真との20

。 、ことでした でも妃奈子ちゃんがじゃんじゃん廻す物だから

殺到して多少のズレがあったようだ。景品の交換の時間を利

用してメンバーのトークが。忘年会では昨年の晴海の夜景が

思い浮かびます。一昨年は伶奈ちゃんが唐辛子を食べて大変

。 、な事になりました その前は子供の部と大人の部に分かれて

なぜか春香ちゃんが前者に参加した想い出が語られました。

続いて物真似･一発芸コーナー。妃奈子ちゃんは郷ひろみの真似と、美香ちゃん･伶奈ちゃん

の横振りを披露。千歌ちゃんは伶奈ちゃんを助ッターに呼んでヨン様の の真似を披露。CM

「物真似はもう一生やりません」と誓ったようだ( )。祐奈ちゃんは猫の鳴き真似。伶奈^^;

。 。 、ちゃんは手品を披露 最後はハンカチの真ん中が膨らんでいたような… 梓ちゃんは顔芸で

。 。 。一回転してタコの口に変身します これに千歌ちゃんが乱入 梓ちゃんに対抗していました

りりかちゃんは中尾彬の物真似で、徹子の部屋ならぬ彬の部屋を。再び千歌ちゃんが乱入し

。 。て彬対決になっていました 真冬ちゃんはバナナの皮を切らずに３等分するという技を披露

、 。斬った後のバナナをりりかちゃんに預けますが その一つをモグモグするりりかちゃん( )^^

残ったバナナを巡って祐奈ちゃんと妃奈子ちゃんと唯ちゃんで奪い合いが起きていました。

梢ちゃんはアフダックの鳴き真似。盛り上がった所で青春

ソングオンパレードに突入します。まずは美香ちゃん真冬

ちゃんで『この世で一番キレイなもの 『風に吹かれて』』

恋のフーガ を披露 続いて全員で 明日があるさ い『 』 。 『 』『

』『 』 。い湯だな じゃあね をお客さんと一緒に熱唱しました

『 』『 』最後は の曲で 恋のインビテーション 君だけの道SKi

『天使の翼』で締めくくり。３本締めをして今年の忘年会

は終了しました。
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月５日にＬＲにて「 の開店！回転寿志！？」が行われました。このイベントは２回12 SKi

に分けて行われ、両方に参加した人もいたようだ。メンバーは売り子のため、ハッピを着て

登場。まずは伶奈ちゃんから簡単にイベントの進行の紹介を。メンバーがどんどんと自分の

商品と販売価格を紹介していき、コの字形に並んだお客さんの前を回っていき、欲しい人は

メンバーを止めて買うという方式でした。２周回って買い手が着かない場合は売れ残りで、

そのままメンバーが持ち帰りになります。良心的な店だそうで、良いものは高く、悪いもの

はそれなりの価格になっているそうだ。商品グループは全部で約 グループあるとのこと15

で、参加メンバー 名で考えると約 品目あるようだ。始めの商品グループは、メンバ10 150

ーが全部読み終わった本。元の値段よりも高くなっているものもあり、どよめくお客さん。

伶奈ちゃんは心理テストの本に自分の回答を書いたものを出していたらしい。次の商品は、

メンバーが使った文具。私が使い終わった黄色のペンですとりりかちゃん。使い終わったら

使えないですね。妃奈子ちゃんは、黄色のマッキーだそうだがギャクだったのかな？ 次は

メンバーの撮った写真。りりかちゃんは足フェチの人用に足だけ撮ったそうだ。唯ちゃんは

。 。 。かれんちゃんを激写したらしい 続いて食べかけのお菓子 食べかけの方が高くなるらしい

さらに残りの量と値段は関係なかったようだ。そして驚愕の商品はメンバーの髪の毛。台紙

にセロテープで貼ったものでした。続いてメンバーのメモ。注意点を書いたものや紙の切れ

端に書いたという本当のメモもあったようだ。次はメンバー直筆の絵。自信作もあったよう

だ。そしてメンバーのサイン色紙。ここから逆回りで商品を紹介していました。メンバーの

ポラ写真。普通のものと変顔のものがあったようだ。続いてメンバーのキーホルダー。なぜ

か高いものもあったようだ。次はメンバーの私物。キーホルダーやペンケース等があったよ

うだ。そして本物のお寿司をお皿に適当に取り分けて商品に。安いのと高いのがあったよう

で人気があったのですぐになくなったようだ。そして１回目の最後はメンバーからのラブレ

ター。恥ずかしいことも書いてあったそうだ。中には初めて書いたラブレターというのもあ

ったらしい。２回目の最後はメンバーのお楽しみ袋。これ

まで売れ残ったものを入れるメンバーもあったようである

が、宣材写真やＳＫｉ入る前の写真等の特典があって完売

となったようだ。最後に感想を。真冬ちゃんは、何でこの

値段なの？というものもあったけれど、何げに買ってくれ

てうれしかったようだ。中には品物を用意する前に値段が

決まっていた物もあったようだ。梢ちゃんはラブレターが

見つからず出品しなかったが、その後見つかって高橋Ｐに

あげたらしい。伶奈ちゃんは、結局１コも残らなかったの

で完売できたそうだ。妃奈子ちゃんは、買われた方は大事

。 。にして下さいとのことでした 活気のあるイベントでした
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「 」 。 、 、12 19月 日にＬＲにて こづの家庭教師の時間 が行われました まず生徒役の片平 山越

高田の３人の登場。すでにホワイトボードに数学の問題が書いてあり、見るだけで頭が痛く

なるから振り向かないと妃奈子ちゃん。千歌ちゃんは、テストが終わって返ってきているが

意外によかったらしい。唯ちゃんは、補習にならないように健康第一でそこそこにやってる

ようだ。妃奈子ちゃんは二者面談で先生に授業中よく寝てるでしょと言われたそうで、家に

電話しちゃうと脅されたが、して下さいと答えたらしい。好きな学校の先生は、千歌ちゃん

はキムチと厚焼き玉子を買ってくれると約束して実行してくれた先生がいるらしい。唯ちゃ

んも、文化祭の時にアイスのガリガリ君を買ってくれた先生が好きなようだ。嫌いな先生は

。 、いないと優等生発言の千歌ちゃん 妃奈子ちゃんは授業中ぐるぐる教室を回る数学の先生に

ノートを見て笑われたことがあるらしい。変わった先生は、唯ちゃんは廊下をスキップしな

がら来る先生だそうで、面白いので後ろをランランランとついていったら苦手だったスキッ

プを克服できたようだ。家庭教師を受けたことがあるのは唯ちゃんと妃奈子ちゃん。でも妃

奈子ちゃんは、家庭教師だと部屋を片付けないといけないので、塾などに行った方がいいと

。 、 。のこと 片付ければいいという突っ込みに それは置いておいてという妃奈子ちゃんでした

ここで梢ちゃんの登場。これまではメンバー等に教えた経験はないようだ。大学で教職課程

を取っていたが今では履修していないらしい。まず梢ちゃんへ１０の質問。妃奈子ちゃんか

らは大学の学食はおいしいかについて。安くてカレーが好きだそうだが最近は外に食べにい

っているようだ。千歌ちゃんは、大学には素敵な憧れる人がいるかとのことだが、高校も大

学も同じだと梢ちゃん。続いて政治経済を含めたことについて。円高における今後の日本経

済については、まず円高とは何かを説明する梢ちゃん。昔の記憶が蘇ると言う千歌ちゃんで

した。ジブリのハウルの動く城が好評であることについては、妃奈子ちゃんと唯ちゃんで一

緒に映画を見に行ったそうで、妃奈子ちゃんはそこでのキムタクの声にはまったようだ。で

も唯ちゃんに格好良かったという割にあくびをしていたと指摘されていました。そして本題

の家庭教師の時間。生徒役のメンバーが自分の宿題等の質問を作って、梢ちゃんが回答する

ことに。数学で妃奈子ちゃんの円のある角度を求める問題に、楽屋で解いたにも係わらず、

「えーっと、ちょっと待って下さい」と戸惑う梢ちゃん。次のＡ駅からＢ駅に行く時に５つ

の別々な鉄道があって行き方が何通りあるのかという問題には、簡単に回答する梢ちゃんで

した。お襁褓（おむつ）の読み方については、梢ちゃんは事前に調べたとのことでしたが、

出題した唯ちゃん曰く学校で一番難しい漢字だと言われたものだそうだ。なんで麻薬は法律

で禁じられているのかについては、優秀な法学部の生徒に聞いたという回答から、梢さんっ

て何学部ですか？と聞いてしまう千歌ちゃん。英語の問題では直訳だけでなく、それはこと

わざであると回答したり、梢ちゃんの予習はその後はしっかりしていたようだ。最後に感想

を。妃奈子ちゃんは、梢ちゃんが頭がよくて驚いたとのこと。

今度は質問しようと思うそうだ。梢ちゃんは国語ならと、限定

していたようだ。今回のイベントでは、唯ちゃんは留年した年

上の男子学生で、妃奈子ちゃんは唯ちゃんに憧れる役、千歌ち

ゃんは優等生のクラスメイトという設定を立てていたそうです

が、すっかり忘れていたようでした。今日は席を立つ人も眠る

人もいなくてよかったと梢ちゃんの締めで終了となりました。
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同日に「 の変身！コスプレ？ツーポラ大会」が行われました。まず片平・中野・高田のSKi

登場。唯ちゃんは、キムタクではなくてナタリー・ドロンだそうで、カツラをかぶってバイ

クに乗るような格好でヘルメットを小脇に抱えてもっていたようだ。履き慣れていないブー

ツが危険だそうだ。梓ちゃんは、アルプスの少女ハイジ。でもハイジというより、歩けない

クララが立っているという感じらしい。妃奈子ちゃんはアイフルの女の子。ご利用は計画的

にという看板を持っていたが、イベントは控えめにとも書いてあったようだ。衣装の説明が

終わってツーショットポラに。看板を見てポラも計画的に撮るお客さんがかなりいたらしい

(笑)。続いてのチームは、松尾・星川・山越の３人。りりかちゃんは、乗馬の格好でした。

。 。 、千歌ちゃんはバスガイド 笛を吹いてみようとしたら音が出なかったようだ 真冬ちゃんは

ウエイトレス。と言ってもソムリエのような格好で、ワインを説明してくれそうな衣装でし

た。３人の一押しの衣装は真冬ちゃんのだったようだ。次のメンバーは橋本・河野・吉田。

美香ちゃんはアラジンの格好。ランプは用意してきていないそうだ。梢ちゃんはインディア

ンの娘。梢ちゃんに似合い過ぎていたようだ。伶奈ちゃんは、銀座のホステス。というか、

銀座のママの風格がありました。これは絶対伶奈しかいないということで決まったようだ。

２巡目に入って再び片平・中野・高田に。唯ちゃんは、フレンチレストランのシェフ。背の

高い帽子を落としたところ、それはＳＫｉカレンダーで作られていたことが発覚。ちょっと

したハプニングだとのことでした。梓ちゃんは、コスプレの王道のミニスカポリス 「時に。

はパンチ、時にはキック、逮捕しちゃうぞ」と決め台詞を。妃奈子ちゃんはちょっと用意が

遅れて登場したチャイナドレス。化粧も濃くして大人のチャイナドレスでした。次の組は、

。 。 、りりかちゃんはアオザイ ベトナムのキムちゃんと自己紹介していたようだ 千歌ちゃんは

かぐや姫。千歌ちゃんはセーラームーンも着てみたかったらしい。真冬ちゃんはチアガール

のリーダー。名前を聞かれてゴリエと答えてました。ともかく好評だったのですが、もう帰

りたいと恥ずかしがる真冬ちゃんでした。この回ではほとんどのお客さんが真冬ちゃんとポ

ラを撮っていたらしい。真冬ちゃんは着ぐるみが好きだそうで、ときどき家の中で着ている

そうだ。りりかちゃんは修学旅行のオーストラリアでチャイナタウンに行ったら安いチャイ

ナドレスを売っていたようだが買ってはいないようだ。最後の組は、伶奈ちゃんが工業高校

の保健体育の先生との設定。きちんと出席簿も持っていました。梢ちゃんは外科医の女医さ

ん。少し疲れかけているという設定で何故か聴診器も持っていました。

楽屋で聴診器を使っていたら、みんなで心臓の音が聞こえなくて騒いだ

らしい。そして美香ちゃんはウエディングドレス。高校生の時も一度着

たことがあるそうだ。ブーケも持っていました。最後に全員出てきて、

改めてソロ、２人、全員のポラ撮影があって終了となりました。
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同日に「メンバーの手作り○○試食会」が行われました。伶奈ちゃんが登場し、このイベン

トの説明から。前半はメンバーのトークリレーを行い、その後試食会になるとのこと。メン

バーの作った数に限りがあり、なるべくみなさんに均等に配れるようにと、席の順番に配っ

ていくとのことでした。伶奈ちゃんと千歌ちゃんのトークから。近況・２人の共通点・相違

点・好きな食べ物・好きな街・今日作ってきたものの自信がトークの共通のテーマでした。

伶奈ちゃんと千歌ちゃんはミュージカル仲間だそうだ。共通の友達もいるらしい。伶奈ちゃ

。 。んの好きな食べ物はオムライス 伶奈ちゃんの作品は愛情をたっぷり詰め込んできたそうだ

千歌ちゃんの好きな食べ物はお肌に良いためでココア。好きな街は舗装されてるけど古い街

並が好きだそうだ。真冬ちゃんの好きな食べ物は、いちご以外に最近はセロリが好きだそう

だ。街は伊豆が好きなようだ。作品はスタッフの中野さんに、ボウロに似ているねと言われ

たらしい。妃奈子ちゃんの作品はなかなか膨らまずに、５回もオーブンで焼いたようだ。唯

ちゃんの料理の自信は ％のうち ％だそうだ。好きな食べ物はカレーで、作ること100 0.25

もできるそうだ。りりかちゃんの近況は、試験休みで友達とテスト疲れのためマッサージを

してもらったそうだが、並んでいるのはおばさんだけだったようだ。料理の自信は結構頑張

って ％の出来のようだ。梓ちゃんの好きな食べ物はスパデッティとかグラタンで、ちょ150

っとゴージャスなのが好きらしい。梢ちゃんの料理は１年振りとのことで自信は少しだけの

ようだ。祐奈ちゃんの料理は「まずい」そうだ( )。一通りのトークリレーが終わったとこ^^

ろで、お待ちかねの試食会に。まずは千歌ちゃん。大好物のスイートポテト。さつまいもを

潰して作るところから作ったのは今回が初めてだそうだ。甘さをおさえてあって好評だった

ようだ。真冬ちゃんはクッキーを。秤が壊れていて適当に作ったようだが、くるみとチョコ

チップを入れてあるそうだ。祖母→母と受け継がれている味らしい。妃奈子ちゃんはチョコ

レートケーキを作ってきたそうだ。一から全部自分で作ったそうで、苦労したのはメレンゲ

を作るところだったようだ。唯ちゃんはチョコレートムース。上に乗ってるのはココナッツ

まずくても愛情があれば良ロングだそうで、全部食べると甘かったようだ。妃奈子ちゃんが

と発言。その後、本当に本当においしいとフォローしていたようだ。りりかちゃんは、唯い

一の食事系のスパゲッティで、たらこスパゲッティとナポリタンとサラダの盛り合わせで、

ゆで加減が難しかったようだ。計４名様とのことだが、どうもメンバー内でたくさん食べて

。 。 。しまってなくなったようだ 梓ちゃんはチーズケーキ 甘過ぎないように気をつけたそうだ

梢ちゃんはマドレーヌ。４つしかないとのことで、食べたらちょうど甘さ控えめのさわやか

なマドレーヌになったようだ。美香ちゃんはチョコレートケーキを。フランス風で、ブラッ

クチョコとラム酒を使ったもので、昔からよく作っていたものらしい。祐奈ちゃんは、２色

のゼリーで、下がカルピスで上がオレンジで、今日はじめて

作ったそうだ。最後は伶奈ちゃんでカップケーキとのことだ

。が作っているとネコが邪魔をしにくるので大変だったようだ

お客さんも目当てのメンバーが回ってくるか、ハラハラして

見守ります。予想と数が合わずにどよめきが起きる場面も。

当然数が少ない場面では 「メンバーが食べ過ぎたな～」と、

疑惑の声があがっていました(笑)。



- 7 -

Birthday今月の

月 日に にて「松尾真冬 歳のお誕生日会」が行われました。今回で３回目のお誕12 19 LR 16

生日会ですが、やるほどに緊張すると真冬ちゃん。一人なので、いろいろと突っ込んで下さ

いと振られて喜ぶお客さん( )。まずは１年間を振り返ります。いきなり「２月は…」と話^^

し始めて 「１月は？」とツッコミが入ります。特別な事を言っていくので細かい事はいい、

そうだ。その２月は里奈ちゃんと春香ちゃんが卒業したこと。春香ちゃんとは最近逢って、

装いは変わらないが、話し方は大人っぽくなっていたそうだ。４月は冷たい雨のお花見。真

冬ちゃんはお話が大好きで、乗っちゃうとずっと話しているそうで、逃げちゃうメンバーも

いるほど五月蠅いらしい。６月は早川義夫さんがコンサートのゲストに。早川さんのように

感情を込めて歌えるように頑張るそうだ。８月はキャンペーンで関西に。関西の笑うツボは

と、面白い事を考えようと思ったけれど、うけなかったようだ。美香さんとのジョイントも

。 、 。５月と 月に 見に来てくれた方は？と振るも いつものように返事はまばらのお客さん10

「 」 、 。 、ここで素直に手を挙げるのよ と真冬ちゃん 流石です( ) どうなるかと思ったけれど^^

美香さんに「私も真冬ちゃんも持っている物が違うから、勉強になることもあるんだよ」と

言われて、嬉しくてニヤニヤしていたらしい。 月には自作自演で曲を披露。シーンとさ11

れるのが辛いので、手拍子にメンバーの名前を入れたら誤魔化せるかな？と思って書いたら

しい。また作る機会があったら頼らずに頑張りたいと抱負を語ります。詞は幾度か書いた事

はあるそうですが、チェックのあとで直そうとした事がないらしい。物語とかは得意そうな

、 。 。ので 集中すれば上手く出来るのではないでしょうか 最近年上に見られる事が多いらしい

でも美香さんと一緒だと若く見られていいようだ( )。伶奈ちゃんと一緒だと、よく似てい^^

ると言われるらしい。でも「違いますから」と自分より先に激しく伶奈ちゃんに否定されて

ちょっとショックだったらしい。１６歳をどのように送りたいかでは、苦手な事を克服した

いそうだ。今までだれかに頼っちゃう所があったので、グループの事などしっかりと言える

ように、話し上手になりたいようだ。手紙には感動してグッと来るそうだ。でも気を遣って

振り仮名をしてくれる方もたくさんいて笑っちゃうらしい。読めるよって漢字にも振ってく

るそうですが、肝心なところが振ってなかったりして、おしいなっと思ったりするらしい。

「３日坊主も、くり返せば努力している事になる」という言葉に励まされたり、部屋で泣き

ながら読んだりするそうだ。趣味の変化は、服装は母に任せっきりだったのが、アクセサリ

ーなど自分で選ぶようになったらしい。最近はハワイにハマっているようで、話をすると止

まらないらしい。本やパソコンで情報をあさっているようだ。好きな物

について、最近お風呂で使えるクレヨンにハマっているらしい。石鹸で

出来ていて、シャワーで流せるそう。顔にナルトを書いたりして遊んで

いるらしい。たくさんの事に興味があって、いろんなことにチャレンジ

。 『 』して行きたいと抱負を述べて終了 最後にお客さんから Happy Birthday

の祝福を受けていました 来年は皆さんが何処まで(名前のコールの後を)。

伸ばせるか試してみたいと真冬ちゃん。来年までに を鍛えておいて背筋

下さいとのことでした( )。^^
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の仲間たち今月の月蝕

月 ～ 日に深谷瑞宝館にて、月蝕歌劇団実験公演「平成エレジ－」が上演された。11 26 28

瑞宝館の一階は展示場となっており、戦前戦後の政治的記念品や資料が陳列されている。年

金官僚による汚職を軸に、親子の情やジャ－ナリズムについて問うた作品。大島、半澤が活

躍、役者日記にもあったようにスギウラさんは何役もこなしていた。今回は地元のお客さん

が多かったようだ。麻雀大会でおなじみの大久保氏も来ていた。

月 日に新宿 にて行なわれたなま×２破廉恥 のライブで、音娘（ ねこ ＝12 15 HeadPower Jr. " "

Jr. 30 50花岡尚 日置哲代 が司会を務めた この日なま×２破廉恥 は 客を 人以上か署名を、 ） 。 、

人以上集めないと解散の危機だったそうだ。入場時に署名投票用紙が全員に配られ、会場数

箇所に投票箱が置かれた。入場するとスクリ－ンに向かって何やら喋る葱と白菜。あまりの

怪しさに遠巻きにする客達。すると焼鳥を持って襲いかかってきた(笑)。せっかくのサンタ

衣装でそんなことすな！ 以降毎回衣装替で、夜会服、チャイナ服、セ－ラ－服、ジャ－ジ

であった。バンドチェンジの間のト－クをするわけだが、用意した映像がトラブルで出なか

ったり、本人たちもとっ散らかったりであまりほめられる内容ではなかった。最後のなま×

２破廉恥 はステ－ジ準備に時間がかかるので、ここは各バンド代表による借り物競争をJr.

、 。 、 、実施 上位者程長いＰＲ時間が与えられた これは 空想革命代表のボ－カル氏に助けられ

まずまずの出来であった。尚、なま×２破廉恥 は集客 人で解散は免れた。Jr. 35

月 日に渋谷 で行なわれたゴスロリイベントに森永理科率いる が出11 27 ClubAsiaP Rika.F5

演した。ファッションショ－もあり、普段とはだいぶ違う雰囲気(汗 。ヘッドパワ－での）

予告どおり芝居もあったが、ミュ－ジカルではなかった。その内容は、人間として暮らす吸

血鬼とそれをよく思わない吸血鬼の対決、それに巻き込まれた人間たち。森永は吸血鬼に襲

われる女性の妹を演じた。台詞もト書もナレ－タ－が読み上げる形式で上演された。おどろ

おどろしい雰囲気。物語の途中で終わったのが惜しまれる。ライブは、最後に登場。時間が

押したため３曲に短縮された。

月 日に池袋手刀にて 『焦燥 』プレゼンツ女子聖夜祭 が行われた。この日の12 24 2004、 。

。 「 」RIKA.F5 MCはオープニングアクトに続いての登場 でも 前回は３曲しかできなかったし

と早めの登場（笑）今日の森永は、中国服（チャイナではない）に紺のプリ－ツスカ－ト。

メイクも控えめで可愛い(爆)。ゲーム曲や一緒にラジオやったモモ～イの曲、みっくすじゅ

～すの曲、 メドレ－などカバ－曲を演奏 『乾杯』では 旅立つ を 逃げ出す と歌ってX'mas " " " "。

しまい 「逃げたくて、ダメとわかってても」と話していた。前半の選曲は森永のわがまま、

だそうだ。ここで爆弾発言！「 は名前が変わります！」スタッフにも言ってないらRIKA.F5

しい 「言っちゃえば勝ちだと思って」何になるんだろう？ 続いては、欧州デビュ－バー。

ジョンの『うつろなる大海』を披露。英語が大変でレコ－ディングにずいぶん時間がかかっ

たらしい。この後は春頃までライブ活動は無いそうだ。
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今月のＯＧ

月４日にＬＲにて「あの人は今！」が行われました。今回の司会は吉田、星川の２名。12

髪の先をくるっと巻いておしゃれしての登場。唯ちゃんにマダムみたいですねと言われたら

しい。あの人は今？と思う芸能人について、りりかちゃんがメンバーに聞いたところ、つぶ

やきシローさんが出たようだ。名前を挙げる度に、お客さんからどのテレビに出てるとか、

結婚したとかの情報が出てたようだ。そういえば最近見ない、あれを思い出すコーナー。た

まごっちが最近復活してメンバー内で流行っているそうだ。こづえちゃんはファービーに似

ているようで、学校で似ていることで有名だったようだ。かれんちゃんが後ろの方に登場。

一緒にイベントができるといいですねと言う梢ちゃんでした。続いて、ＳＫｉのメンバーを

振り返って。最近辞めたメンバーを１人ずつ紹介して話をするとのことですが、２人が持っ

ている紙に書かれている人限定だそうだ。初めに手束真知子ちゃん。最近雑誌などで活躍し

。 。 。ていますねとのこと 千歌ちゃんより一つ上で積極的な子だったようだ 松本久美子ちゃん

お客さんの中で最近の状況を知っているか聞くりりかちゃんでした。斎木春香ちゃんは最近

も他のメンバーと会っているようだ。高橋里奈ちゃんは１１月公演に出演し、まだ中３なん

。 、 。だとのこと その後６期生･５期生となり 噂によると奇数生の人数が多いとりりかちゃん

でも９期生は例外だそうだ。石澤彩乃ちゃんは、梢ちゃんとちょっとおいしいものを食べに

言ったそうで２０歳を過ぎたので乾杯をやってみたくて会ったそうだ。彩乃ちゃんはお酒に

詳しいらしい。続いて遠藤舞香ちゃんになり本人の登場。久しぶりと言いながら、お客さん

。 。を見てそうでもないと訂正していたようだ( ) では２年半ぶりくらいの登場だそうだ^^ SKi

彩乃ちゃんとはメールをするとのことだが、するのでなくて、来るらしい( )。彩乃ちゃん^^

情報に加えて掲示板を見たりするので、 の事は情報通のようだ。最近、秋山文香ちゃんSKi

が髪型の雑誌に出ていたと舞香ちゃん。４期生では、伊藤嘉代子ちゃんはお芝居を頑張って

いるようだ。舞香ちゃんが入った当初は嘉代子先輩に教えてもらったそうが、丁寧に教えて

くれたけど何処かいい加減だったらしい( )。３期生では松井陽子ちゃんは、いろんなと^^;

ころで活躍しているとのこと。２期生になって「お久しぶりでございます」と久保愛ちゃん

(以下めぐ)が登場。近況としては、結婚して２歳の子供がいるそうだ。連絡しているＯＧは

。 、しのさん･博子ちゃん･彩子ちゃん･ゆっきぃ･直美ちゃん･美緒ちゃん等 それぞれの近況は

元気とのこと 「みんな元気で良かったですね」と返す梢ちゃんでした( )。その後１期生。 ^^

に移りましたが、みなさんどうしているんでしょうね。続いてりりかと梢から２人への質問

。 、 。コーナーに ＳＫｉで楽しかった思い出は 舞香ちゃんはスポーツ大会が楽しかったそうだ

めぐはそういう思い出はないようで一人芝居とか私だけにスポットがあたっているのがよか

ったそうだが、セリフ覚えが悪かったそうだ。お客さんから

の質問コーナーで、辛かった思い出で舞香ちゃんは突然寿隊

の隊長をやったときの１週間の練習が辛かったようだ。めぐ

も寿隊の隊長を一度やったのに、いつの間にか繋ぎになって

たそうだ。最後に歌をめぐが『私だけのヒーロー』舞香ちゃ

『 』 。 、んが ＳＫｉのテーマ を歌いました 誕生日が近いからと

めぐへ『 』の合唱が歌われ終了となりました。Happy Birthday
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月 日に喫茶店欅にてステラ・ブルー(片仮名表記になったらしい)のライブが行われ12 23

た。道中、天気雪だったり激しいヒョウが降ったり、露天風呂がぬるくて出られなくなった

りしながらも取材班は吉野谷村へたどり着いた。陽が落ちて暗くなり、奥にスト－ブが赤々

と焚かれ暖かい室内、しんしんと雪が降り積もり出した。今回は政治的プロパガンダですと

忠平さん。だから知り合いしか呼んでないそうで、たしかに取材班は呼ばれてない。予約し

た時も「来るの！？」と言われたし(苦笑)。今日は語る合間に歌うそうだ。

今回のテーマは「若者に告ぐ、フリーターになるなら遊び人になれ！ 。思」

い切ったことをせず、型に収まろうとする若者達に提言らしい。忠平さんが

息子を見ていて思ったそうだ。いばれるようなライブはできないけれど、

誰にも習わず、自分が演りたい音楽を演る、それが だ！と叫ぶ。一方Rock

ゆかりちゃんは優柔不断で根暗な性格、決めないで逃げてきたと自嘲する。

それでも忠平さんに、雪を見て跳ねて喜ぶと暴露されて照

れていた。後半は千田岳夫さんと今回主催者の高橋さんの

息子りょう君をサポートに加える。この頃には忠平さんも

語るより歌う方が良くなってきたそうで、やっぱりミュー

ジシャンですね。アンコールでは『行け！カワサキテイオ

ウ号 を歌う これ歌うと死にそう と言う忠平さんに 歌』 。「 」 「

ってて死んだら伝説です」と返すゆかりちゃんであった。

月 日に秋葉原石丸電気パソコンタワー８階にて「ＣＨＡＣＯ（チャ12 11

コ）のサイントーク＆撮影会」が行われました。ＣＨＡＣＯは元３期生の

、 。 、小林久子ちゃんで ＤＶＤ発売記念キャンペーンが行われました 歌あり

トークあり、撮影会あり、握手会ありで約１時間のイベントでした。昔フ

ァンだったお客さんも集まっていたようだ。

月 日に六本木ヴェルファーれにて「 」が行われ、12 7 BELCOM NIGHT II

元４期生伊藤嘉代子こと暁麻衣ちゃんがファッションショーのステージの

み出演しました。わずか 分程のステージでしたが、無難( )に堂々とモ10 ?

デルをやり遂げました。その他小野ヤスシさんの司会で、ミスコンやヘア

パフォーマンスなどが行われていました。
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～幸運のサマージャンボ～今月のしでかし

１２月１２日、ＬＲにて “第８回 サマージャンボ”３等賞「希望メンバーとカラオケ、 SKi

大会」が行われました。開場は１８：１５～ということでしたが、筆者は１１等の「希望メ

ンバーと電話でデート」にも当選していて、こちらは１８：００～ということだったので、

とりあえず駅の近くの公衆電話から電話。携帯は持っているのですが、電話ボックスの方が

気分的に落ち着くので（笑 。ちなみに希望メンバーはどちらも松尾真冬ちゃん( ゞ 楽し） ^^

く電話で話したあと、急いでＬＲへ…。途中、広場のあたりで美香さん＆伶奈さんとすれ違

ったので、軽く挨拶( )。ＬＲに到着するとまだ誰も来ていない様子…。たしか当選者は３^^

人のはずなので、あと２人お客さん来るはずなんだけど( ) 開場時間になり、室内に入^^;

ってみると、部屋の中央にテーブルがひとつ置いてあり、そのテーブルをはさんで向かい合

うようにイスが２つ…。さらにテーブルの上には、ウーロン茶のペットボトル１本とコップ

が２個置いてありました。これはどう見ても、メンバーと客１対１ってことだよね…とか思

いつつイスに座って待っていると、真冬ちゃんがひとりで登場( ) やっぱり真冬ちゃんは^^

可愛い。早速、真冬ちゃんに確認すると、どうやら本当に客は筆者だけらしい…。どうしよ

う、そんなに歌えないよ…とか思いつつも、大好きな真冬ちゃんと２人っきりという、予想

外のシチュエーションに胸はドキドキ…。時間内なら何曲でも歌えるが、トークタイムにし

ても ということだったので、とりあえず歌詞を覚えてきた５曲を歌って、あとはトーO.K.

クタイムにして欲しいと希望しました。←筆者は歌が苦手なので（苦笑 。ちなみに筆者が）

用意してきたのは 『同級生 『恋の憂い 『天使の翼 『煌めきの後に 『長い間』…の、 』、 』、 』、 』、

５曲。なお、真冬ちゃんによると『天使の翼』は予想していたが 『恋の憂い』と『煌めき、

の後に』は、意外だったとのこと…。時間はたっぷりあるということで、まずはトークから

はじめたのですが、個人的なことが多いので、トークの内容は２人の秘密です（笑 。まあ）

主な内容は、ペットの話、パソコンの話、テレビ番組の話、勉強の話、習い事の話、写真の

話…等々。ちょっとだけ内容に触れますと、真冬ちゃんは、家でウサギを飼っているが、ウ

、 、 。 、サギは 犬や猫と違って トイレの場所をちゃんと覚えてくれないので大変とのこと 以前

ウズラを飼ったことがあるが、お姉さんが鳥が苦手なので鳥はあまり飼えないというような

ことも…。化粧品の に出てくるようなきれいな人が好きとのことで、竹内結子さんやCM

トム・クルーズの奥さんが好きだそうです。ちなみに竹内結子さん主演の『いま、会いにゆ

きます』は、伶奈さんといっしょに観に行って、２人とも泣いたそうです。←すごく良い映

画で、実は筆者も泣きました( ゞ あと、最近はお姉さんより年上に見られるそうです。^^

うん、本当にここ１～２年でグッと大人っぽくなって、ますますきれいになってきたよね…

真冬ちゃん( ) まあ、こんな感じで、スタッフの方が、持ってきてくださったホットコー^^

ヒーをいただきながら、楽しくトークをして、その合間に曲を歌う形で進行し、最高に楽し

い１時間でした。結局歌った曲は 『同級生 『恋の憂い 『煌めきの後に 『天使の翼』、 』、 』、 』、

の４曲。筆者は歌が苦手なのでちょっと歌いにくかったかな…。ごめんね、真冬ちゃん

( ゞ 今回は、残念ながらツーポラは撮れませんでしたが、真冬ちゃんのおかげで、素晴^^

らしい思い出を作ることができました。真冬ちゃん、どうもありがとう。
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同日に にて“第８回 サマージャンボ”９等賞「プライベート 」が行われましLR SKi LIVE

た。今回は当選者７名の他に、残念賞の券を 枚集めて応募する再チャレンジ賞で、立ち10

見のお客さん 名が参加。今世紀始めてメンバーの数を、お客さんが上回りました( )。10 ^^;

参加メンバーは橋本・河野・星川・片平・松尾・高田・中野の７名。今回のテーマは「微妙

なテンションで」と伶奈ちゃん。コンサートでもイベントでもないので微妙だかららしい。

まずはこの日の為に取っておいた話を披露。最近イベントにちらほらと参加しているかれん

。 「 」 。ちゃんの話題が テンションが高い時は 伶奈おばちゃん と大きな声で叫んでいるらしい

唯ちゃんは階段を降りる時に踏み外して正座してしまったそうで、パニック状態に陥り思わ

ず「お祈りだ！」と誤魔化そうとしたらしい。落ちなくて良かったとりりかちゃん。よく夢

の中で落ちる夢を見るらしい。授業中はメガネを掛けているそうですが、緩んでいてガクン

となった時にメガネが下に落ちてビックリした事があるそうだ。続いてソロ曲を一人ずつ歌

います。盛り上げて行きましょうと言いつつ、梓ちゃんの曲は『カントリーロード』( )。^^

「微妙なんです」と梓ちゃん。唯ちゃんは『ここにおいでよ』を披露。間奏のところで真冬

ちゃんが現れたので、いじめっ子役で乱入か？と思わせたが、脇でそのままスタンバイ。代

わりにお客さんが演じていたようでした。その真冬ちゃんは『真冬のケイコ 。これは盛り』

上がりましたが、真冬ちゃんが「ヨイショ」を稽古してる唄との噂も(爆)。続いて『みんな

元気』(片平) 『夢の中で…』(星川) 『かなわぬ恋』(河野) 『雨の記憶』(橋本)を熱唱。、 、 、

微妙な盛り上がりを見せました。だんだん人数が増えていき、まずは唯ちゃんと梓ちゃんで

『 。梓ちゃんの「ん？」に盛り上がるお客さん( ) 『一人ふたり』kiri! kiri! You'd be kiri ^^』 。

は前奏で楽しそうに妃奈子ちゃんを突き飛ばす真冬ちゃん 『ダンシングセブンティーン』。

では「スットコドッコイ」のコールに苦笑する美香ちゃんでした。質問コーナーは「一番微

妙だった事 。料理が微妙な味だったと梓ちゃん。真冬ちゃんは の先輩と二人っきりに」 SKi

。 、 。なった時 妃奈子ちゃんはテスト前日にノートを見て なんとなく分かっている時だそうだ

テスト中は微妙じゃなくなっているのかな？(笑) 伶奈ちゃんは初ツアーのトークタイム。

会話が続かずに微妙な時間が通り過ぎたらしい。りりかちゃんは誰もいないおトイレ。次の

人が入って来て微妙らしい。美香ちゃんは伶奈ちゃんと年齢ネタでヒートアップした時の引

き際が微妙のようだ。どう終わらせて良いかがわからないらしい 「二十歳すぎたら年齢ネ。

タが出て来るらしい」とりりかちゃんに、チョット待ってと伶奈ちゃん。ここでも微妙な雰

囲気が漂いました( )。唯ちゃんは前日に制服あわせをした時。美香ちゃんのスカートが短^^

かったそうで 「足が長い証拠だよ」と美香ちゃんが発言した後に誰も何も言わない時間が、

過ぎたらしい 「そうだよね、唯！」と何回も振られたそうだ。続いてメンバーからお客さ。

んに質問が 「プレゼントで気にしてる事」と美香ちゃん。買うほどじゃないけど貰って嬉。

しい物や、メンバーが喜びそうな物という意見が多かったようだ。続いて「 の一番大好SKi

きなところ」と妃奈子ちゃん 「人じゃないですからね」と真冬。

ちゃんが釘を刺さします( ) 「スタッフが可愛い」の意見に^^ 。

「が？」と突っ込む伶奈ちゃん(笑) 「色んな所に行かされる」。

は日本語がおかしいと注意されます 「微妙なところ」でオチが。

ついて曲へ 『モーニングコール 『うたかたの夢 『おはよう！』。 』 』

『明日への勇気』を熱唱して盛り上がって終了しました。
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同日に“第８回 サマージャンボ” 等賞「 メンバー４名とグループ 」が行わSKi 10 SKi DATE

れました。当日は朝からあいにくの雨模様、今年最後の屋外イベントも雨に祟られました。

昼過ぎには雨は止んだものの、集合時間直前までスタッフが天候を確認するために、何度も

事務所を出入りしていました。結局天候不良との判断で、当初の予定を変更して東京オペラ

シティに移動をして行う事になりました。先にメンバーが移動する事になり、出てきたメン

バーは星川・片平・中野の３名。この時点で当選を申し出たお客さんが３名だという事がわ

かりました。少し遅れて到着したお客さんを待ってからお客さんも移動開始。東京オペラシ

ティの屋外エントランスで合流してグループ 開始。メンバー・お客さん共どうしたらDATE

いいかわからず、とりあえず歩きながらお話をする事に。屋外エントランスには巨大クリス

マスツリーが飾ってあり、メンバーみんなきれ～いを連発。ツリーを回り込むように階段を

上がって行き、どうやってこのツリーを入れたのか妃奈子ちゃんが疑問に思います。このツ

リーを解体する所を見たいと言う妃奈子ちゃんに対し、夢が壊れますと梓ちゃんが冷静にツ

ッコミを入れます。屋内に入ると、オペラシティには初めて入ったというメンバーたちが、

いろんなお店や至る所に飾ってあるクリスマスツリーやオブジェなどに興味を示し、立ち止

。 「 」 。まって見入っていました 映画の話になり ハウルの動く城 を見たいという妃奈子ちゃん

。 、 。キムタクの声が気になっている様子です 試験が最近終わったらしく 大変だったようです

梓ちゃんが来年受験生になると知って、早い内から勉強しておいた方がいいよと妃奈子ちゃ

んがアドバイス。ちゃんと勉強しておけばよかったと後悔しているようでした。前日の「あ

の人は今！」で、ゲストの久保愛さんに中学生に見られたりりかちゃんですが「若くみられ

るのは嬉しいけど、中学生か～」と少し不満そうでした。年相応に見えますよと妃奈子ちゃ

んがフォローしていました。オペラシティ内を移動している内に、結婚式を終えた新郎・新

婦が目の前を通り、ウエディングドレス姿の花嫁さんを見てきれ～いとメンバーの目が輝き

。 、ます 一通りオペラシティの中を歩き回った後はコンサートホールの前を通って屋外に出て

向かい合わせで座れそうな場所を見つけ、最終トークタイムに。ここであるお客さんがトラ

ンプを使ったカードマジックを披露します。スタンダードなカード当てで、まずは梓ちゃん

がカードを１枚引きます。そのカードをメンバーが見て覚えますが、思わずカードの数字を

言ってしまう妃奈子ちゃん。いきなりマジックを壊さないでください( )。カードを戻して^^;

再度引くと、思わずメンバーから笑いが。なんと同じカードを連続で引いてしまいます。

梓ちゃんの引きの強さはかなりのものですね。さらに引き直して無事カードを言い当ててマ

ジックは成功しました。かれんちゃんの話題となり、みんなのアイドル的存在らしい。伶奈

さんには伶奈おばちゃんと言うそうですが、美香さんには美香さんとしか言わないそうだ。

さらに梓ちゃんは「梓という名前を認めてもらえないんですよ～」と嘆いていて、ずーさん

と呼ばれているそうです。２歳児にしては頭いいんですよと妃奈子ちゃんがコメントしてい

たのですが、まさにその通りですね(笑)。妃奈子ちゃんは以前

蠅の研究のレポートをして賞を取った事があるらしい。また

「 」 、「 、 」あのね日記 というのを書いていたそうで 先生 あのね

と書き出す日記だそうです。時間になり、場所を移動してポラ

。 、 。撮影に 前回は 円でしたが 今回は定価の 円でした500 1,000

ソロとグループを撮って最後に挨拶をして、寒かったけど、

心は温まった約１時間のグループ は終了しました。DATE
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同日に“第８回 サマージャンボ” 等賞「希望メンバーとティータイム」が行われましSKi 6

た。当選者は２名で、それぞれ伶奈さんと美香さんが御指命を受けました。 に集合してLR

タクシーでオペラシティーまで。タクシーはメンバーと一緒じゃないのが残念･･･。到着し

て、 階の喫茶店での予定だったらしいがまだ開店していないようなので、２階の別のお53

店へ。注文は私はロイヤルミルクティー ふたりはオレンジジュース。まずはお久しぶりと

あいさつを･･･。伶奈さんは私が指名したのを驚いたらしい(笑)。私も河野

家に負けないくらい猫を飼っているので終始その話しで盛り上がりました。

私が最近拾った子猫に「れいな」とつけたいらしく、何度も言われました。

ちなみにお母さんにはもうこれ以上拾ってこないでと言われているらしい。

目が良い伶奈さん 「いつの間にか踊れてますよね」とよく見ているようで、

。 、 、す みなさんも気をつけましょう そんな話しをしているうちに 分経ち30

下のクリスマスツリーの前でツーショット撮って終了しました。

ちいさなしでかし

月 日に秋葉原駅前にて久しぶりのビラ配りが行われました。メンバーは橋本、吉田、12 11

河野、高田の４名でした。美香ちゃんのギターで、伶奈ちゃんと『戦争は知らない』等を歌

っていたようだ。ビラはサイパンとドンジョバンニのカラーのもので、 時から 時まで14 16

約２時間行われていました。

、 。12 18 BAR SHAKA月 日に中野の 神～ ～において 成子真希さんのライブが行われました

クリスマスツリーが飾られた店内はクリスマス気分でいっぱいですが、事情により開始が大

幅に遅れました。しかし何とか開始という事で成子さんが登場しました。さあ一曲目という

ところで、曲が間違っていてずっこけましたが、気を取り直して『五番街のマリー』でスタ

ートしました。今回からは今までと曲目を変えるそうで楽しみです。続いて２曲目は中学生

の頃から好きな今井美樹の『ピース・オブ・マイ・ウィッシュ』ですが「(今井美樹より)私

の方が上手い 」そうです。３曲目は「(曲目変えても)外せなかった」という、おなじみの。

『ラブ・イズ・オーバー』でした。この曲は大月みやこさんのコンサートの前座で歌った時

にも歌ったが大観衆ですごい緊張したらしい。でも大拍手で好評だったそうだ。ここで衣装

の話。冬の衣装なのでファーを見せるためにいつものネックレスはしなかったそうだ。それ

と「何を歌って欲しいか？」という宿題が出されました。皆さんも掲示板で回答してあげて

ください。４曲目にオリジナルの『一人の夜』を歌って 「明日は朝早い仕事が入っている、

ため」終了、のはずでしたが、お客さんの「え～？」という

声に、成子さんからのクリスマスプレゼントとしてもう一曲

歌ってくれる事に。お客さんの希望を聞いて「アップテンポ

で今まで歌った事がない曲ね 」という事で、５曲目にザ・。

ピーナッツの「恋のバカンス」を歌ってくれました。プライ

ベートではノリの良い時しか歌わない曲だそうだ 「また来。

月 」という事で今回のライブは無事終了しました。。
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今月のコンサート

月 日に初台 にて「 ＳＫｉのファン感謝デー」が行われました。昨年は11 21 The DOORS '04

無料でしたが今年は普通のコンサートと同じ扱いで行われました。久しぶりの『鼻くそＭＡ

Ｎが行く』でスタート。ファンさんに対して一言を言いながらメンバー紹介。真冬ちゃんは

ＭＣで話すのが苦手なので、特にキャンペーンの時にいてくれるとほっとするそうだ。伶奈

ちゃんは入った当時はみなさん優しくしてくれたけど、最近冷たいところは愛情の裏返しだ

と受け止めてるとのこと。千歌ちゃんから専門学校に進学することが決まったと報告があり

ました。続いて一人一枚の無料のツーショットポラ撮影会。いつも何枚も撮る人にとっては

選択に困っていたようだ( )。そして握手会。さらにクイズに答えてプレゼントを貰おうの^^

コーナー。メンバー１点もののサイン色紙で、問題は一人のＯＧの特徴を言いそれを当てる

もの。とっても後輩に優しいとか、年齢詐称疑惑があったとか、伶奈ちゃんと体型が似てい

るとか、ヒントの出し方がメンバーで特徴がありました。衣装替えをして新曲『まぁまぁ』

を歌おうコーナー。歌詞に合わせて合いの手を練習

PANTAしていました。また、妃奈子ちゃん作詞・

『 』 。さん作曲の 魔法が使えたら… が披露されました

最後に３曲歌った後に特別にツーショットポラを行

って終了となりました。
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同日に「ＳＫｉ学園の大文化祭」が行われました。まずＪ・Ａ・ＴＲＩＰから。初登場から

毎月出ている期待のユニットですね。でも名前はＩＪＲとＰＴＡを適当に組み替えて作られ

た言葉のようだ。自分の子供の時に大切にしていたおもちゃを言いながらメンバー紹介。り

りかちゃんは、セーラームーンのお人形。まねごとをしていたらしい。千歌ちゃんは、ボー

ド版の人生ゲーム。お金を汚さないできちっと片づけをしていたそうだ。妃奈子ちゃんはレ

ジスター。今も２～３台残っていると思うとのこと。伶奈ちゃんは、秘密のあっこちゃんの

変身コンパクト 「テクマクマヤコンお姫さまになーれ」に無理とは言わないで下さいと加。

える伶奈ちゃんでした。文化祭と言えば何かを語るコーナー。美香ちゃんは、Ｏ１５７の影

響で生ものの出展は禁止となったそうだ。唯ちゃんはずっとフランクフルトを焼いていたよ

うだ。ＳＫｉの大文化祭発表コーナー。メンバーが作ってきた作品をオークションで行うと

いう形式。梢ちゃんはＳＫｉに入る前に使っていたペンライト。千歌ちゃんは自分で刺繍し

たポケットティッシュ入れ。りりかちゃんは４コマイベントの時の作品。妃奈子ちゃんは自

作のハートのクッション。唯ちゃんは３日で編んだ黒のマフラー。梓ちゃんはクリスマスの

絵と携帯ストラップ。祐奈ちゃんは自作のコースターとマスコット。伶奈ちゃんは猫たちの

マスコット。真冬ちゃんは自作の読むと元気が出る本。美香ちゃんは携帯ストラップ。次の

コーナーは伶奈姉さんの子供悩み相談室。祐奈ちゃんが身長について質問して、最後におば

さんは身長何ｃｍですか？と突っ込みを入れていました。続いて真冬の自作自演コーナー。

真冬ちゃんが作詞作曲した曲をギターの弾き語りで歌いました。タイトルがないとのことで

妃奈子ちゃんが曲を聞いた後でつけることに 『真冬の子守唄』と付きましたがなぜ子守唄。

だったんでしょうか？ 続いて妃奈子のだじゃれコーナー 「廊下を走ろっかなぁ 「秋ら。 」、

しいけど飽きちゃう」などが披露されました 『桜歌』の途中で、ＯＧの５期生・石澤彩乃。

ちゃんと７期生・高橋里奈ちゃんが登場しました。彩乃ちゃんの近況は２０歳を過ぎたので

お酒を飲みに行くようになったとのこと。里奈ちゃんは、８月にカナダにホームステイに行

ったそうだ。意外と英語ができなくても生きて行けると感じたらしい。ポラをオークション

したりして特別ゲストコーナーが行われました。最後に歌を数曲歌って終了となりました。
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